
 

 

 

 

2学期もありがとうございました   

 令和 2年度 2学期も終業式を迎えます。1学期間、本当にありがとうございました。新型コロナウイルス感

染が少しはおさまるかと期待していたのですが、拡大し続け、学校行事もいろいろと制約を受けることが多い

2学期でした。しかしながら、体育大会も、修学旅行（バス旅行）も、宿泊学習も、なかよし集会も、例年通り

とは行きませんでしたが、実施できたことを喜んでおります。本校の活動に対して、常に応援していただいた

ことに心から感謝申し上げます。 

子供たち一人一人に、光が当たり、その子の良さが周りに伝わること、その子が自信を持って生きていける

ようにすることを、本校の目的として、これまで取り組んできました。「ほめほめ活動」では、延べ 160３人

（12 月 21日現在）の子供たちのすばらしさや頑張りを紹介できました。この前、ある保護者の方から「校長

先生からの賞状を見てびっくりしました。うちではなんにもしないのに、学校ではがんばっているんですね。」

という言葉をかけていただきました。うれしかったです。子供たちも社会の一員として、学校では別の顔を持

っているものです。みんなそれぞれ精一杯がんばっています。学校に来ることが楽しく、友達と過ごすことが

楽しい、これだけでもとても素敵なことです。一緒にいるだけで、生きていくために必要なことを学んでいま

す。3学期も、「自分っていいな。」と思う自己肯定感、「自分って人の役に立っているなあ」と思える自己有用

感を育てるために、「ほめほめ活動」を続けていきます。ぜひ、おうちでも学校での頑張りをしっかりほめてあ

げてください。 

校長先生からの宿題日記 

 2学期も、「校長先生からの宿題日記」にご協力いただきありがとうございました。11月からは 1年生も加

わり、全校で同じテーマで文章を書いています。1 年生もちゃんと最後の行まで書けているので、おうちの人

の並々ならぬお力添え、励ましがあってのことだろうと感謝しております。ある 5 年生が、2 学期がんばった

ことの中に「校長先生の日記がすらすら書けるようになった。」と書いていました。苦手な文章表現力を克服で

きた子が一人でもいることをうれしく思っています。 

冬休みに一枚だけ「紹介日記」（自分ちの大晦日・お正月）を出そうと思っています。コロナ禍ではありま

すが、家庭ならではの大晦日の過ごし方、お正月の過ごし方を紹介してもらいます。行事や年越しそば、おせ

ち、お雑煮など、その家庭ならではの年末・年始を紹介してくれることを楽しみにしています。校長先生からの

宿題は、3学期も続けていきますので、ご協力よろしくお願いいたします。 

火災避難訓練 

12 月 16 日（水）に火災避難訓練をおこないました。火災発生の放送から運動場まで 2 分 40 秒あまりで

集合することができました。「お・か・し・も」で、「おさない、かけない、しゃべらない、もどらない」は、子

供たちもよく覚えていました。私としては、校舎内では「かけない」、運動場に出たら「かける」と認識してい

たのですが、消防署員さんの指導で、「運動場に出たら安全なので急ぐ必要はありません。運動場でもかけない

ように。かけて倒れた方がたいへんになります。」と教えていただき、認識を新たにしました。寒くなり、火遊

びも心配する季節です。火事を起こさないこと、火事から命を守ること、どちらもしっかり心に刻んで行動し

てほしいと思っています。 
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高志狂言（4年生） 

12 月 4 日（金）、11 日（金）の 2 週にわたり、高志狂言クラブの 4 年生の発表会を昼休みに行いました。

高志狂言クラブは、先日、ＳＴＳ（サガテレビ）でも取り上げられましたが、地域の伝承文化を大切にする千代

田中部小学校の特色の一つです。例年は、6年生が高志神社の秋祭りで奉納、5 年生が千代田町文化祭に出演、

4 年生が「なかよし集会」で披露という流れです。しかし本年度は千代田町文化祭が中止となったため、5 年

生が児童集会で発表しましたが、4年生の発表の場がなくなってしまいました。そこで、急遽、昼休みに発表の

場を設けました。4 年生が 6 人いるので、2 チームに分け、観客も体育大会の赤組、白組に分けました。今年

から始めたばかりの 4年生ですが、長いセリフもしっかり覚え、演じることができました。すばらしい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

土曜授業ありがとうございました 12 月 19 日（土）は、授業参観、学級懇談会に多数ご参加

いただき、ありがとうございました。久しぶりの授業参観だったこともあり、たくさんの保護者の方に来校い

ただきました。担任も「予想以上に多かったので、緊張した～。」というほどの盛況でした。コロナ感染予防の

ため、教室はご家庭 1 名ずつ、廊下と教室と時間での入れ替わりなどお願いすることばかりで、なかなかじっ

くりお子さんの様子を見ることは難しかったのではないでしょうか。ご協力本当にありがとうございました。3

学期も感染予防に努めながら、できるだけ、通常の学校生活、行事が行えるように考えていきます。ご理解、ご

協力、ご支援、よろしくお願いします。 

  

情報セキュリティー学習 

12 月 21 日（月）に 4・５・6 年生対象に情報セキ

ュリティー教室を開きました。講師として神埼警察署の

生活安全課から松岡さんに来ていただきました。スマホ

やインターネットは、便利で幸せをもたらすものだけれ

ども、使い方を間違えると不幸になることを、実例を挙

げながら説明してもらいました。課金トラブルや写真送

付によるトラブルなど、これから先、子供たちが巻き込

まれそうなトラブルの話でした。自分の幸せのために、

今後しっかり考えて行動してくれると信じています。ご

家庭でもどんな話だったのか確認をお願いします。 

大根、とったど～ 

 

 

10 月に植えた大根を収

穫しました。 

雨が少なかったせいか、

できは去年ほどではありま

せんでした。大きさにもば

らつきがありましたが、子

供たちは大喜びでした。自

分たちで育てた野菜を収穫

する、素敵です。 

（写真は 1年生）  

  

 

夏休みの練習は暑くてたいへん

だったけど、一生懸命練習しまし

た。みんなの前でしたときは緊張

してちょっと間違えたけど、上手

にできたと思います。 

（みそらさん・はるさん） 

きちんと隣との

距離を配慮しな

がら参観。 

感謝！！ 

 

 

廊下でもたくさん参観いただき

ました。また、廊下と教室で入れ

替わっていただきました。寒かっ

たことと思います。ありがとうご

ざいました。 

 


